

**A la atención de la
Comisión consultiva para la determinación de las sedes
Ministerio de Política Territorial**

Barcelona, 8 de enero de 2026



Estimados miembros de la Comisión,

La Societat Catalana de Medicina Familiar i Comunitària (CAMFiC), entidad científica que agrupa a miles de profesionales dedicados a la atención primaria y a la salud comunitaria en Cataluña, desea manifestar formalmente su apoyo a la candidatura de Barcelona como sede de la futura Agencia Estatal de Salud Pública (AESAP).

La creación de la AESAP representa una oportunidad estratégica para reforzar la vigilancia epidemiológica, la coordinación interterritorial y la capacidad de respuesta ante amenazas para la salud pública. En este contexto, Barcelona ofrece un ecosistema excepcional para albergar este organismo, gracias a la sólida trayectoria de sus instituciones sanitarias, académicas y de investigación, así como a la experiencia acumulada por la Agència de Salut Pública de Barcelona y la Agència de Salut Pública de Catalunya.

Desde la medicina familiar y comunitaria, consideramos que la proximidad entre la AESAP y un tejido profesional altamente especializado en salud pública, epidemiología y atención primaria generaría sinergias de gran valor. La ciudad dispone de centros de investigación de referencia internacional, universidades de prestigio y una red de atención primaria robusta, innovadora y profundamente comprometida con la equidad y la salud poblacional. Este entorno facilitaría el desarrollo de proyectos colaborativos, la transferencia de conocimiento y la formación de profesionales altamente cualificados.

Asimismo, la presencia de la AESAP en Barcelona contribuiría a fortalecer la integración entre la salud pública y la atención primaria, un eje fundamental para afrontar los retos actuales y futuros: el envejecimiento de la población, las desigualdades sociales en salud, las enfermedades crónicas, las emergencias sanitarias y la necesidad de modelos asistenciales más preventivos y comunitarios. Por todo ello, la CAMFiC expresa su firme apoyo a la candidatura de Barcelona como sede de la AESAP y confía en que esta decisión contribuirá al progreso científico, sanitario y social del conjunto del Estado.

Agradecemos su consideración y quedamos a su disposición para cualquier información adicional.

Atentamente,

Antoni Sisó Almirall

President.

Societat Catalana de Medicina Familiar i Comunitària (CAMFiC)